
  

 
                           

                             Assemblée générale du comité de jumelage  

                 de la commune déléguée de Cran Gevrier 

                            Vendredi 25 mars 2022   

 

- 19H35 : début de séance 

- 38 présents 

- Absents, excusés : Yannis SAUTY et Laurent TERRIER 

- Quorum pour le vote 

- Rappel de l’A.G de l’an passé de manière électronique 
 

Hommage à Bruno DALBARD 

 

Approbation à l’unanimité du compte rendu de l’A.G du 10 mai 2021 

 

Rapport Moral de la Présidente (voir annexe) 

 

Rapport d’activités  (voir annexe) 

 

 la commission TRENCIN 
Présentation de la jeune slovaque Nicole 

 Accueil de Nicole jusqu’aux vacances d’été chez Iléana et Michel 

CHAVANNE…. beaucoup de responsabilité car fille mineure…de 

nombreux déplacements pour l’accompagner à son activité sportive le 

Hand Ball ainsi que des voyages jusqu’à Genève pour ses retours en 

Slovaquie (compliqués avec le Covid). Pour sa dernière rentrée, elle a 

obtenu un logement étudiant. 

 

 Mois de l’Europe, en visio conférence, proposée par la DRI. 

Témoignage de la jeune slovaque Nicole et cahiers de recettes proposés par les 

référents. 

 Fête d’automne : des associations présentes comme d’habitude 
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 Un voyage Chambéry/Turin (annulé faute d’inscrits). Seuls Arlette et 

Gérard ont fait le déplacement les 7/8 novembre pour rencontrer les 

élus, maire et responsable de Piossasco afin de parler du déroulement 

du 30ème anniversaire avec l’intervention du groupe musical de 

Piossasco. 

Jusqu’au bout, nous avons organisé les rencontres du Noël des Alpes : l’accueil 

de nos invités, hébergements et toute la restauration, préparation des 

décorations des tables. 

Mais le 7 décembre 2021 le projet est remis en cause avec la propagation du 

Covid. 

Nous ferons quand même une présentation et participation à « Noël des Alpes 

international » les 11/12 décembre à Bonlieu . 

 Voyage de Noé et Matéo (projet BOB) à la rencontre des villes 

jumelles 

 Cours de Slovaque toute l’année 

 Les vœux et messages d’amitié et d’affection de nos amis. 

 La ville d’Annecy a mis en place un groupe de travail et de 

concertation dit « Comité consultatif » 

                                          

                                                          

                                                 Projets pour 2022 (voir annexe) 

 

 Mois de l’Europe 
 Temps fort le samedi 14 mai dans le forum de Bonlieu. 

 Le vendredi 13 mai, visite de Sylvie GUILLAUME élue au 

Parlement européen. 

 Le festival du film slovaque est intégré au festival du film 

européen qui se déroulera tout le mois de mai à la Turbine. Des 

films d’Europe centrale seront diffusés du 11 au 16 mai 2022 

 Peut-être, visite aussi des Italiens ce mois de mai. 

 Cet été, projet de rencontres à Trenčín dans le cadre des 

échanges citoyens. 

 Projet d’échanges entre l’institut Belluard et Bathgate (2022 ou 

2023). 

 En novembre projet de rencontre Piossasco Chambéry/Turin. 

 Proposition de visite de Turin sur une journée en co-voiturage 

 Automne 2022 : proposer une action/expo... « le comité de 

jumelage s’expose ou expose ses talents » (il faut recenser toutes 

les compétences de chacun de nos membres). 

 Trouver le temps de faire notre soirée whisky en lien avec CGA. 

 Continuer notre participation à la fête d’automne mais sans 

notre lâcher de ballons…il faudra trouver une autre idée ! 

 Et toutes les nouvelles idées qui pourront émerger à la fin de 

l’A.G. 

 

https://trencin.sk/


  

 

 

Rapport financier : 

 
o  Le rapport financier est présenté par notre trésorier Jean-Pierre 

GERY (voir en annexe le tableau de présentation des comptes 2021). 

                                                   

Vote montant de l’adhésion 2022  
La dernière adhésion au tarif de 1€ était provisoire. 

Après une année difficile, le C.A vous propose de revenir au tarif antérieur soit :  

12€ pour les individuels 

25€ pour les associations 

  

Approbation à l’unanimité des présents : 
o Le montant de l’adhésion 

o Le rapport moral 

o Le rapport d’activités et projet  

o Le rapport financier 
                                        ________________________________ 

 

                 Election des membres au conseil d’administration 
  

5 personnes se présentent au conseil d’administration : 38 suffrages exprimés 

  

Jeannine SIROU :   38 voix 

Arlette BREGEARD :  38 voix                           

Jean-Pierre GERY :   38 voix 

Gérard LEONTI :   38 voix 

Michel CHAVANNE :  38 voix 

 

Divers : il n’y a pas d’idées nouvelles qui ont émergé ; Martine propose que nous 

réfléchissions à quelques-uns sur le devenir du Comité de Jumelage, Jacques est 

d’accord pour se joindre également au petit groupe de réflexion. 

 

Nous terminons par le verre de l’amitié préparé par Jeannine. 

 

 

Arlette BREGEARD Présidente et Dominique BIZET Secrétaire 


